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 １．司会　浅賀紀一
 ２．開会の点鐘　沖　良男会長

 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」

 ４．会長挨拶

表敬訪問を受け無事に務め終了することが出来有難うございました。。翌日の７日にはウエンズデー

ロータリークラブを表敬し、夜間は吉川ロータリークラブへ田中欣一パスト会長を誘い表敬してまいりました。

井橋ガバナーをはじめ須賀越谷ロータリークラブ会長、交換奨学生のファミリー等多くの皆さん参加の下、

和やかにして楽しい例会でした。

９日には三郷ロータリークラブへ橘幹事と共に表敬をしてまいりました。本来なら、２日の第１回例会に

表敬すべきところを叶わず遅くなった事へのお詫びをしてまいりました。

本日の例会は第１回クラブフォーラム、年間活動計画書について各委員長さんより強い意気込みを

発表して頂きたいと思います。又、例会後会員増強委員長よりご案内のように炉辺を開催いたします。

先週 加藤地次委員長の挨拶にありました新年度 会員１９名のスタートというクラブ存続の危機

風情でもあります。

さて、先週６日の第１例会には第１０グループガバナー補佐はじめ各クラブ会長、幹事の
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　【　クラブ協議会　】

　今晩は、そろそろ梅雨明けが待たれる時節 となりました。梅雨明けは雷鳴と共にと

言われておりますが一方においては局地的な集中豪雨による災害も心配されるところ

でもあります。今、庭のヒマワリは緑の葉を一層濃くして夏の太陽を待ち焦がれている
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週　　報

先週、加藤地次委員長の挨拶にありました新年度、会員１９名のスタートというクラブ存続の危機、

という厳しい状況を踏まえ関係委員皆さんの積極的な意見をお願いいたします。

１８日の日曜日は親睦委員会主催の「納涼夫人同伴例会」となります。銀座（パリの朝市）での貸切席

フレンチフルコースです。浅賀委員長の肝いりで夫人に喜ばれることを第１にというコンセプトで企画

頂きました。楽しくすばらしい納涼会となりますよう多くの皆さんの参加をお願いいたします。

２０日の例会は振り替え休会となります。

５．第９５４回幹事報告　橘和宏幹事

１．三郷市内関係からの報告

　　　　　　　　　　　　①三郷市商工会青年部様より

　　　　　　　　　　「２０１０みさとサマーフェスティバル花火大会協賛のお願い」について

　　　　　　　　　　　　開催日時：平成２２年８月２１日（土）

　　　　　　　　　　　　　会　　場：　三郷市早稲田流山橋上流付近

　　　　　　　　　　　　②埼玉犯罪被害者センター様より「平成２２年度会費納入について」

        　　　　　　　　　　法人・団体　１口　３００００円

２．ガバナー事務所からの報告

　　①大塚ガバナー年度より

「２００９～２０１０年度職業奉仕モデルプロジェクト地区ガバナー提出推薦書式」資料の受領

　　②ペットボトル回収事業について＆ペットボトルキャップ回収依頼書の受領

　　 法人・団体　１口　３００００円

　　③（財）埼玉県腎・アイバンク協会より「腎・アイバンク賛助会員用口座開設並びに会員登録について」

　　　のご案内

　　④ロータリーの友委員会より「ロータリーの友」誌購読のお願い及びアンケート提出依頼

　　⑤米山記念奨学会より「ハイライトよねやま１２５号」発刊の受領

３．他クラブ様からの報告

　　①三郷ロータリークラブ様より「合同夜間例会＆オープン例会」のお知らせ

日時：７月２３日（土）　　点鐘：１８時３ 場所：三郷市商工会館２F

４．我がクラブからの報告

①第９５５回例会のご案内　　①第９５５回例会のご案内



　　 日時：７月１８日（日）　午前１１時

場所：フランス料理　「パリの朝市」　東京都中央区銀座４－１０－２伊勢太ビル２階

６．委員会報告

　　①環境保全委員会　原口健作委員長

７月１０日（土）国道２９８号線沿道のロータリークラブ花壇の草取りをしました。

（参加者、沖、大井、宮田、加藤（地）、原口、田中の６名）

　　来週２１日（水）１５時～　吉川警察署プランターの花植えがあります。

　　１２日の日に沖会長、大井さん、私（原口）で吉川署へ行ってきました。署員一同お待ちしてます

　　　と言っていました。終わった後記念撮影をしてお茶をいっぱいご馳走になりましょう。

　　　当日参加者には、メーキャップカードの適用をします。

　　②会員増強常任委員会　加藤地次委員長

本日例会終了後、この会場で会員増強維持委員会、会員選考委員会、職業分類委員会、

R情報会員研修委員会、合同の委員会を開きます。各委員さんは必ず出席してください。

　　③親睦委員会　浅賀紀一委員長

１８日の銀座「パリの朝市」の地図を用意しました。日比谷線「東銀座駅」が近いです。

会員１００００円、夫人５０００円です。現在２６名の登録を頂いています。

１１時３０分～１３時３０分貸切です。

　７．クラブフォーラム（第１回）活動計画について

会員増強委員会 加藤地次委員長会員増強委員会　加藤地次委員長

　　　今年度は、３０名を目標に1１名の増強を目指します。計画書に沿って全員体制で臨みたいと思います。

　 職業分類委員会　加藤英泉副委員長

同業者５名までOKなど、時代と共に幅広く人材を求めることが出来る様になりました。

分類表も手を加えていく必要があります。

　　　　ロータリー情報委員会　田中欣一委員長

　　　今年度は、２ヶ月に１回、勉強会を開いて、会報にも載せていきます。

　　　　クラブ奉仕プロジェクト常任委員会　伊藤隆委員長

　　　今までロータリーは１番が職業奉仕、２番が社会奉仕、と言われておりましたが、今は変わって

きています。ロータリーの綱領などは皆、覚えてから入ってきていましたが、今は唱和している。

ペットボトルキャップ回収、書き損じはがきの回収、博愛ロータリークラブとのマッチンググラントなど

考えています。

国際奉仕委員会　加藤英泉委員長

　　引き続き書き損じはがきの回収を行います。博愛ロータリークラブとの交流では国際感覚を身に着け、

共同の事業も行いたいと思っています。１２月の７日から１１日に商工会で台湾旅行があります。

研修旅行なのでエディ会長を通じて企業を紹介してもらいました。一席設けてくれるそうです。

上海万博に行く計画もあります。。（加藤さんが団長です、皆さんの参加をお待ちしています。）

社会奉仕委員会　宮田博副委員長

今年もメインは「市民祭り」に協力しています。神輿が復活しますが担当は神輿の関係者がやること

になりました。「大道芸」は田中さんが担当です。手つくり神輿は参加者不足でやりません。

　　環境保全委員会　原口健作委員長

外環の花いっぱい運動、三郷公園の芝桜、吉川署プランターの花植えをします。５月には「芝桜」を

　 観ながら例会をするのもよいかなと思います。

職業奉仕委員会　見付春雄委員長

ロータリーの綱領を勉強して、職業奉仕を考えます。自分の仕事に励むのも職業奉仕と思っています。

他クラブから卓話をお願いしますが初めてなのでご指導よろしくお願いいたします。

　　　ライラ委員会　片野秀臣副委員長

最近は会員のお子さんが大きくなり、ここ数年該当者なく参加していません。最近は会員のお子さんが大きくなり、ここ数年該当者なく参加していません。

財団委員会　大井巳喜彦委員長



松井克彦さんの冠名基金のおかげで、三郷中央RCは有名です。ペットボトルのキャップ集めの「ポリオ

撲滅運動」も日本一でしょう。地域の企業、大型スーパー、学校などへロータリーの収集箱を置いて

広報にも役立っています。

米山奨学委員会　原口健作委員長

　　　当クラブの奨学生黄さん、妊娠出産しても学生ですかね。昔は本当に困っている人の奨学金でした。

クラブ広報・運営常任委員会　宮田博委員長

基本的には会報IT委員会と連携して協力していきます。

　　　「ロータリーの友」７月号最初のページに「友」が法人になったと書いてあります。今まで、はっきりして

　　　いませんでした。よく読んで見てください。皆さんの記事がなければ「友」は作れません。どんどん

　　　投稿して盛り上げましょう。「友」の内容は例会で発表してゆきます。もうひとつ、「友」は只ではない

　　　と言うことを知っていてください。一部２００円払って購入しています。

　 会報・ＩＴ委員会　田中欣一委員長

　　　谷津さんの協力で、沖年度第１号が出来ました。完成版はホームページにアップしていますから

　　　ご覧下ださいプリントでほしい人には何部か作ります。長いお話は原稿で頂き、短い話はテープを

起して作りますのでご協力よろしくお願いいたします。

クラブ管理・運営常任委員会　田中欣一委員長

サービス部門の取りまとめ役だと思っています。中長期計画の作成、棚卸などの必要性があります。

出席委員会　酒井幸晴委員長

入会して３年が経ちました。当初３１名いましたが１９名になってしまいました。

１００％出席は職業によっては大変だと思います。出来るだけ声をかけたりして出席要請はしますが。

プログラム委員会　谷津茂男委員長

出席率が上がるような楽しい例会を提案させていただきます。例会に来て皆さんの顔を見て元気を

もらったり、元気をあげたり、出席してよかったと言われるプログラムを作ります。

親睦委員会　浅賀紀一委員長

プログラム委員会と連絡を取りながら計画書どおりにやっていきます。特に奥さんが出やすい企画を

考えています。

会計監査　山下勝矢

牛尾さんが会計ですので安心して任せられます。

ＳＡＡ　大井巳喜彦　正SAA

今のところその都度お願いしています。テーブルの配置、弁当の手配など、アットホームな感じで

やって行きます。リラックスした中にも緊張感を持って例会を運営いたします。

又、禁煙例会の徹底をお願いいたします。

　



８．ニコニコボックス発表　大井巳喜彦　正SAA

浅賀紀一　 ７月１８日（日）の午前１１時３０分～１３時３０分までの納涼夫人同伴例会に

ご協力いただきありがとうございます。パリの朝市は、ビルの２階です。

よろしくお願いします。

伊藤隆 増強委員会炉辺頑張って下さい。

加藤英泉 参議院選挙も自民党が、勝利したが、国会の正常代は、程遠いようだ。

いつも困るのは、国民のようです。

加藤地次 本日例会後　例会場において会員増強維持委員会の炉辺会合を

行いますので、よろしくお願い致します。

原口健作 入梅が明けるのは、いつごろでしょうかね？

沖良男 梅雨明けが待たれる時節となりました。１８日の納涼例会、銀座での

パりの朝市楽しみにしています。浅賀親睦委員長よろしくお願い致します。

浅賀紀一　 ７月１０日　蒸し暑い中での国道２９８号線の花壇草取りお疲れ様でした。

が田中欣一 和やかに出席者も多く楽しい例会になるような気がします。

初心忘れるべからずですね。一年間この調子でいきましょう。

その他ニコニコ協力者

片野秀臣　見付春雄　宮田博　酒井幸晴　橘和宏　谷津茂男　　山下勝矢

９．出席報告　酒井幸晴委員長

例会数　　　 例会日　　　例会　出席数   　 欠席数　   免除　 MU　　出席率　　

第９５４回 ７月１３日　１９名　１４名　　　３名　　　２名　０名　８２．３５％

第９５３回 ７月０６日　１９名　１５名　　　０名　　　２名　２名　１００％

第９５２回 ６月１９日　２２名　１７名　　　０名　　　２名　３名　１００％


